

FORSCHUNGSSCHWERPUNKT »INTERNATIONAL VERGLEICHENDE UND HISTORISCHE SOZIALFORSCHUNG«

am Institut für Soziologie der Karl-Franzens-Universität Graz

Working Group »INTERNATIONAL COMPARATIVE SOCIAL RESEARCH AND
HISTORICAL SOCIOLOGY« at the Department of Sociology, University of
Graz/Austria

SONDERDRUCKE / REPRINTS

Gewünschte Sonderdrucke ankreuzen/
Check off desired papers

- 77 Max HALLER, »Die drei Europas. Wie die Integration zu neuen Spaltungen in Europa führte und wie man diese durch abgestufte Integration überwinden könnte«, In: Wolfgang Aschauer, Elisabeth Donat und Julia Hofmann (Hg.): *Solidaritätsbrüche in Europa. Konzeptuelle Überlegungen und empirische Befunde*, Wiesbaden: Springer 2016, 21-47
- 76 Max HALLER & Anja EDER & Bernadette MÜLLER KMET, »Drei Wege zur Zähmung des Kapitalismus. Die Wahrnehmung und Bewertung sozialer Ungleichheit in Deutschland, Österreich und der Schweiz«, *Österreichische Zeitschrift für Soziologie* 40 (2015), 1-31
- 75 Max HALLER, »The Image of Turkey in Europe Today«, *European Review* 21/3 (2013), 327-335
- 74 Tanja ROHRER & Max HALLER, »Sport und soziale Ungleichheit - Neue Befunde aus dem internationalen Vergleich« *Kölner Zeitschrift für Soziologie und Sozialpsychologie* 67 (2015): 57-82
- 73 Felix RIEDL & Max HALLER, »From socialist equality to capitalist stratification: How people see it« *Corvinus Journal of Sociology and Social Policy* 5 (1), 2014: 3-34
- 72 Markus HADLER & Max HALLER, »A shift from public to private environmental behavior: Findings from Hadler and Haller (2011) revisited and extended« *International Sociology* 28 (4), 2013: 484-489
- 71 Max HALLER, Markus HADLER & Gerd KAUP, »Leisure Time in Modern Societies: A New Source of Boredom and Stress?« *Social Indicators Research* 111, 2013: 403-434.

- 70 Bernadette MÜLLER/Max HALLER, »The situation of students in Sub-Saharan Africa: A case study of St. Augustine University of Tanzania«, *International Studies in Sociology of Education*, 22 (2), June 2012: 169–189. □
- 69 Max HALLER, »Values and Interests in Processes of Macro-Regional Integration«. In: Nikolai Genov, ed., *Global Trends and Regional Development*, New York/London: Routledge, 2011: 25–44. □
- 68 Markus HADLER/Max HALLER, »Global activism and nationally driven recycling: The influence of world society and national contexts on public and private environmental behavior« *International Sociology*, 26 (3), 2011: 315–345. □
- 67 Max HALLER, »Nationale Identität und Nationalstolz im Zeitalter der Globalisierung« *Austrian Journal of Statistics*, 39 (1+2), 2010: 49–58. □
- 66 Max HALLER, »Is the European Union legitimate? To what extent?« *ISSJ International Social Science Journal* LX(60), 2 (196), June 2009, pp. 223–234. □
- 65 Max HALLER, »Divisions in Europe between Elites and Citizens«, Andrew Gamble & David Lane (eds.), *The European Union and World Politics. Consensus and Division*, Houndmills/UK, New York: Palgrave Macmillan, 2009: 118–136. □
- 64 Max HALLER/Markus HADLER, »Dispositions to Act in Favor of the Environment: Fatalism and Readiness to Make Sacrifices in a Cross-National Perspective«, *Sociological Forum* 23 (2), 2008: 281–311. □
- 63 Christine BRANDL/Margit GROSS/ Max HALLER, »Participation in Voluntary Activities in Austria and Australia: How Valid are the Results of International Social Surveys?«, Max Haller/ Roger Jowell/ Tom W. Smith (eds.), *The International Social Survey Programme 1984–2009*, London/ New York: Routledge, 2009: 409–430. □
- 62 Franz HÖLLINGER/ Max HALLER, »Decline or Persistence of Religion? Trends in Religiosity Among Christian Societies Around the World«, Max Haller/ Roger Jowell/ Tom W. Smith (eds.), *The International Social Survey Programme 1984–2009*, London/ New York: Routledge, 2009: 281–301. □
- 61 Markus HADLER/ John W. MEYER, »Tangled Paths to a World Culture: Contradictory Trends in Attitudes to Globalization«, Max Haller/ Roger Jowell/ Tom W. Smith (eds.), *The International Social Survey Programme 1984–2009*, London/ New York: Routledge, 2009: 263–276. □
- 60 Max HALLER/ Gerd KAUP/ Regina RESSLER, »National Identity in Comparative Perspective«, Max Haller/ Roger Jowell/ Tom W. Smith (eds.), *The International Social Survey Programme 1984–2009*, London/ New York: Routledge, 2009: 222–241. □

- 59 Bernadette MÜLLER/ Max HALLER, »Social Identities in Comparative Perspective«, Max Haller/ Roger Jowell/ Tom W. Smith (eds.), *The International Social Survey Programme 1984–2009*, London/ New York: Routledge, 2009: 175–196. □
- 58 Max HALLER, »The Nation State and War«, *Schweizerische Zeitschrift für Soziologie* 35 (1), 2009: 11–30. □
- 57 Helmut KUZMICS, »Autorität und Volkscharakter um die Jahrhundertwende in Österreich und England. Spiegelungen in der Romanliteratur«, Rudolf Flotzinger (Hrsg.), *Fremdheit in der Moderne. Studien zur Moderne* 3, Wien: Passagen Verlag, 1999: 209–233. □
- 56 Max HALLER/ Bernadette MÜLLER, »Characteristics of Personality and Identity in Population Surveys: Approaches for Operationalising and Localizing Variables to Explain Life Satisfaction«, *Bulletin de Méthodologie Sociologique*, No. 99, July 2008, pp. 5–33. □
- 55 Markus HADLER, »Intentions to Migrate within the European Union: A Challenge for Simple Economic Macro-Level Explanations«. *European Societies* 8(1) 2006: 111–140. □
- 54 Markus HADLER, »Why Do People Accept Different Income Ratios?« *ACTA SOCIOLOGICA*, 48(2) 2005: 131–154. □
- 53 Franz HÖLLINGER/ Max HALLER/ Adriana VALLE-HÖLLINGER, »Christian Religion, Society and the State in the Modern World.« *Innovation, The European Journal of Social Science Research*, Vol. 20, No. 2, 2007, pp. 133–157. □
- 52 Max HALLER/ Regina RESSLER, »National and European identity. A study of their meanings and interrelationships.« *Revue française de sociologie*, 47–4, 2006, pp. 817–850. □
- 51 Max HALLER/ Bernadette MÜLLER, »Merkmale der Persönlichkeit und Identität in Bevölkerungsumfragen. Ansätze zu ihrer Operationalisierung und Verortung als Erklärungsvariable für Lebenszufriedenheit.« *ZUMA-Nachrichten*, 59, Jg. 30/2006, S. 9–41. □
- 50 Bernhard RIEDERER, »Passive BürgerInnen? Staatsbürgerschaftsverständnis, Partizipation und Demokratie.« *SWS-Rundschau*, 46(4), 2006, S. 373–399. □
- 49 Max HALLER, »South Tyrol – An economic or political success story? An investigation of the factors contributing to the solution of an ethnic-national conflict.« *Demokratie und Erinnerung. Südtirol – Österreich – Italien*. Festschrift für Leopold Steurer zum 60. Geburtstag, Innsbruck/ Wien/ Bozen: Studien Verlag 2006, S. 131–154. □

- 48 Markus HADLER, »Wie demokratiefreundlich sind die Europäer-Innen? (Süd-)ost- und Westeuropa im Vergleich«, *SWS-Rundschau*, 46(1), 2006, S. 65–85.
- 47 Franz HÖLLINGER, »Does the Counter-Cultural Character of New Age Persist? Investigating Social and Political Attitudes of New Age Followers«, *Journal of Contemporary Religion*, 19, No. 3/2004, pp. 289–309.
- 46 Franz HÖLLINGER, »Ursachen des Rückgangs der Religiosität in Europa«, *SWS-Rundschau*, 45, Heft 4/2005, S. 424–448.
- 45 Max HALLER, »Theorien sozialer Ungleichheit im nationalen und europäischen Kontext. Eine wissenssoziologische Analyse«, in: Martin Heidenreich (Hrsg.), *Die Europäisierung sozialer Ungleichheit. Zur transnationalen Klassen- und Sozialstrukturanalyse*, S. 187–229, Frankfurt/ New York: 2006 Campus Verlag.
- 44 Max HALLER/ Markus HADLER, »Ist der Nationalstaat überholt? Überlegungen und Fakten über die sinnvollste Einheit bzw. Analyseebene in der international vergleichenden Sozialforschung«, *Angewandte Sozialforschung*, Jg. 23, H. 3/4, 2004/05, Seite 141–161.
- 43 Max HALLER/ Markus HADLER, »How Social Relations and Structures can produce Happiness and Unhappiness: An International Comparative Analysis«, *Social Indicators Research*, 75:169–216, 2006.
- 42 Max HALLER/ Markus HADLER, »Happiness as an Expression of Freedom and Self-Determination. A Comparative Multilevel Analysis«, in: Wolfgang Glatzer/ Susanne von Below/ Matthias Stoffregen (eds.), *Challenges of Quality of Life in the Contemporary World*, pp. 207–231, Dordrecht/ Boston/ London: 2004 Kluwer.
- 41 Max HALLER/ Franz HESCHL, »Der Staat sollte einen Arbeitsplatz für jeden bereitstellen, der arbeiten will ...« Einstellungen zu arbeitsmarkt- und beschäftigungspolitischen Maßnahmen in 24 Ländern, *ARBEIT Zeitschrift für Arbeitsforschung, Arbeitsgestaltung und Arbeitspolitik*, Heft 4/2004, S. 368–389.
- 40 Markus HADLER, »Modernisierungsverlierer und -gewinner. Ihre Anteile, Wahrnehmungen und Einstellungen in einem 30 Staaten umfassenden Vergleich«, *SWS-Rundschau*, 44, Heft 1/2004, S. 7–32.
- 39 Max HALLER, »Europe and the Arab-Islamic World. A Sociological Perspective on the Socio-cultural Differences and Mutual (Mis)Perceptions between Two Neighbouring Cultural Areas«, *Innovation*, Vol. 16, No. 3 (2003), pp. 227–252.
- 38 Markus HADLER, »Ist der Klassenkonflikt überholt? Die Wahrnehmung von vertikalen Konflikten im internationalen Vergleich«, *Soziale Welt* 54

(2003), S. 175–200.

- 37 Max Haller, »Konzepte nationaler Identität in West- und Osteuropa«, *ÖZS Österreichische Zeitschrift für Soziologie*, 28. Jg., Heft 1/2003, S. 29–54.
- 36 Max HALLER, »Die Europäische Einigung als Elitenprozess«, in: Hradil Stefan/ Peter Imbusch, (Hrsg.), *Oberschichten – Eliten – Herrschende Klassen*, Reihe »Sozial-Strukturanalyse« Band 17, S. 337–367, Opladen 2003: Leske + Budrich.
- 35 Max HALLER/ Christian TROY, »Umwelteinstellungen und Umweltverhalten im internationalen Vergleich«, *SWS-Rundschau* (43. Jg.) 1/2003, S. 81–105.
- 34 Regina RESSLER, »Bestimmungsfaktoren zur allgemeinen Akzeptanz Wohlfahrtsstaatlicher Leistungen«, *Wirtschaft und Gesellschaft*, Vol. 28, No. 2, 2002, S. 201–228.
- 33 Max HALLER, »Theory and Method in the Comparative Study of Values. Critique and Alternative to Inglehart«, *European Sociological Review*, Vol. 18, No. 2, 2002, S. 139–158.
- 32 Max HALLER/ Markus HADLER, »Wer hat von den politischen Reformen der 90er Jahre profitiert? Modernisierungsgewinner und -verlierer in Ost- und Westeuropa und den USA«, *Europäische Rundschau*, 30. Jg., Heft 2001/1, S. 115–127.
- 31 Max HALLER, »Identità e orgoglio nazionale in Europa«, *Una patria per gli italiani? La questione nazionale oggi tra storia, cultura e politica*. A cura di Gaspare editore, S. 51–79, Roma 2003, Carocci editore.
- 30 Martin GOMILSCHAK/ Max HALLER/ Franz HÖLLINGER, »Weibliche Erwerbstätigkeit und Einstellungen zur Rolle von Frauen. Ein Vergleich zwischen 20 Ländern.«, *Österreichische Zeitschrift für Soziologie*, 25. Jg., Heft 3, 2000, S. 65–78.
- 29 Max HALLER, »Effizienter Staat – beschämte Nation, ineffizienter Staat – stolze Nation? Befunde über nationale Identität und Nationalstolz der Deutschen und Italiener, 1981 und 1990«, *Annali di Sociologia/ Soziologisches Jahrbuch* (Trento/ Trient), 13. 1997-I-II, Sonderdruck, pp. 305–344.
- 28 Max HALLER/ Franz HÖLLINGER/ Martin GOMILSCHAK, »Attitudes toward gender roles in international comparison. New findings from twenty countries«, in: R. Richter/ S. Supper, (Hrsg.), *New Qualities in the Lifecourse*, Reihe: Familie und Gesellschaft, Band 3, Würzburg: Ergon Verlag, 1999, pp. 131–152.
- 27 Max HALLER, »Voiceless Submission or Deliberate Choice? European Integration and the Relation between National und European Identity«, in: H. Kriesi/ K. Armingeon/ H. Siegrist/ A. Wimmer, eds., *Nation and National*

Identity. The European Experience in Perspective, Chur/Zürich: Rüegger, 1999, pp. 263–296.

- 26 Max HALLER, »Klassenstruktur und Arbeitslosigkeit – Die Entwicklung zwischen 1960 und 1990«, in: Stefan Hradil/ Stefan Immerfall (Hrsg.), *Die westeuropäischen Gesellschaften im Vergleich*, Opladen: Leske + Budrich, 1997, S. 377–428.
- 25 Max HALLER, »The Dissolution and Building of New Nations as Strategy and Process Between Elites and People. Lessons from Historical European and Recent Yugoslav Experience«, *International Review of Sociology/ Revue Internationale de Sociologie*, Vol. 6, No. 2, 1996, pp. 231–247.
- 24 Max HALLER/ Franz HÖLLINGER, »Zentren und Peripherien in Europa. Eine Analyse und Interpretation der Verschiebungen zwischen dem ersten und dritten Viertel des 20. Jahrhunderts«, *Historical Social Research*, Vol. 20, No. 2, 1995, pp. 8–54.
- 23 Max HALLER/ Bogdan MACH/ Heinrich ZWICKY, »Egalitarismus und Antiegalitarismus. Zwischen gesellschaftlichen Interessen und kulturellen Leitbildern. Ergebnisse eines internationalen Vergleichs«, in: Hans-Peter Müller/ Bernd Wegener (Hrsg.), *Soziale Ungerechtigkeit und soziale Gerechtigkeit*, Opladen: Leske + Budrich, 1995, S. 221–264.
- 22 Max HALLER, »Das vereinte Europa als demokratisch-föderalistische Staatenunion. Soziologische Überlegungen zu Grundlagen und Funktionsprinzipien einer neuen ›Verfassung‹ der EU«, in: Josef Langer/Wolfgang Pöllauer (Hrsg.), *Kleine Staaten in großer Gesellschaft*, Eisenstadt: Verlag für Soziologie und Humanethologie, 1995, S. 196–232.
- 21 Max HALLER, »Europe as a New Nation or a Community of Nations?«, *International Journal of Sociology*, Vol. 24, Nos. 2-3/Summer-Fall 1994, pp. 166–212.
- 20 Max HALLER, »Auf dem Weg zu einer ›europäischen Nation‹?«, in: Max Haller/ Peter Schachner-Blazizek (Hrsg.), *Europa – wohin? Wirtschaftliche Integration, soziale Gerechtigkeit und Demokratie*, Graz 1994 (Leykam Verlag), S. 363–385.
- 19 Max HALLER/ Franz HÖLLINGER, »Female employment and the change of gender roles: The conflictual relationship between participation and attitudes in international comparison«, *International Sociology*, Vol. 9, No. 1, 1994, pp. 87–112.
- 18 Max HALLER, »Alte und neue soziale Ungleichheiten als Herausforderung für die Sozialpolitik in Europa«, in: Bernhard Schäfers (Hrsg.), *Lebensverhältnisse und soziale Konflikte im neuen Europa*. Verhandlungen des 26. Deutschen Soziologentages in Düsseldorf 1992, Campus/ Frankfurt/ New York 1993, S. 206–217.

- 17 Max HALLER/ Franz HESCHL, »Wirtschaftlicher Aufstieg - Verfall beruflicher Leistungsorientierung? Teil I: Theoretische Fragestellung und Hypothesen«, *SWS-Rundschau* 1993, 33. Jg., Heft 2, S. 139-151; »Teil II: Empirische Befunde über die Arbeitsorientierungen der Bevölkerung in elf Ländern«, Heft 3, S. 283-322.
- 16 Franz HÖLLINGER, »Verfall der christlich-bürgerlichen Ehemoral - Einstellungen zu Ehe und Scheidung im interkulturellen Vergleich«, *Zeitschrift für Familienforschung*, 4. Jg., Heft 3, 1992, S. 197-220.
- 15 Max HALLER, »New Societies or Social Anomie in the Europe of Tomorrow?“, *Schweizerische Zeitschrift für Soziologie/Revue suisse de sociologie*, vol. 3, No. 2, 1992, pp. 635-656.
- 14 Max HALLER, »Zur Rolle von Ethnizität und nationaler Selbstbestimmung im Prozess der Einigung Europas«, in: Hermann Atz/ Ornella Buson, *Interethnische Beziehungen: Leben in einer mehrsprachigen Gesellschaft*, Bozen 1992, S. 25-53.
- 13 Franz HÖLLINGER, »Frauenerwerbstätigkeit und Wandel der Geschlechtsrollen im internationalen Vergleich«, *Kölner Zeitschrift für Soziologie und Sozialpsychologie*, Jg. 43, Heft 4, 1991, S. 753-771.
- 12 Franz HÖLLINGER/ Max HALLER, »Kinship and social networks in modern societies: A cross-cultural comparison among seven nations«, *European Sociological Review*, Vol. 6, No. 2, 1990, pp. 103-124.
- 11 Franz HÖLLINGER, »Familie und soziale Netzwerke in fortgeschrittenen Industriegesellschaften«, *Soziale Welt*, Jg. 40, 1989, Heft 4, S. 513-537.
- 10 Max HALLER/ Tamas KOLOSI/ Peter ROBERT, »Soziale Mobilität in Österreich, in der Tschechoslowakei und in Ungarn. Eine vergleichende Analyse der Effekte von Industrialisierung, sozialistischen Revolutionen und nationaler Eigenheit«, *Journal für Sozialforschung*, 1990, 30. Jg., Heft 1, S. 33-72.
- 10a Englische Fassung: »Social Mobility in Austria, Czechoslovakia, and Hungary. An Investigation of the Effects of Industrialization, Socialist Revolution, and National Uniqueness«, in: Max Haller (ed.), *Class Structure in Europe*, Armonk, N.Y./London 1990 (Sharpe), pp. 153-197.
- 9 Max HALLER/ Franz HÖLLINGER/ Otto RAUBAL, »Leviathan or Welfare State? Attitudes toward the Role of Government in Six Advanced Western Nations«, in: Duane F. Alwin et al., *Attitudes to Inequality and the Role of Government* (International Social Survey Programme), Rijswijk: Sociaal en Cultureel Planbureau, 1990, pp. 33-62.
- 8 Max HALLER, »The Challenge for Comparative Sociology in the Transformation of Europe«, *International Sociology*, No. 2, June 1990, pp. 183-

- 7 Max HALLER, »Die Klassenstruktur im sozialen Bewusstsein. Ergebnisse vergleichender Umfrageforschung zu Ungleichheitsvorstellungen«, in: Max Haller/Hans-Joachim Hoffmann-Nowotny/Wolfgang Zapf (Hrsg.), *Kultur und Gesellschaft*. Verhandlungen des 24. Deutschen Soziologentages, des 11. Österreichischen Soziologen-Tages und des 8. Kongresses der Schweizerischen Gesellschaft für Soziologie in Zürich 1988, Frankfurt/New York: Campus Verlag.
- 6 Max HALLER, »Positional and Sectoral Differences in Income. The Federal Republic, France, and the United States«, in: Wolfgang Teckenberg, *Comparative Studies of Social Structure. Recent Research on France, the United States, and the Federal Republic of Germany*, Armonk/N.Y.: M.E. Sharpe, pp. 172-190 (1987).
- 5 Max HALLER, »Grenzen und Variationen gesellschaftlicher Entwicklung in Europa - Eine Herausforderung als Aufgabe für die vergleichende Soziologie«, *Österreichische Zeitschrift für Soziologie*, 13 (4), 1988.
- 4 Max HALLER, »Staatliche Grenzen - Kulturelle Gemeinsamkeit? Wertorientierungen der Österreicher und Südtiroler im Vergleich«, in: Max Haller/Kurt Holm (Hrsg.), *Werthaltungen und Lebensformen in Österreich*, R. Oldenburg Verlag, München/Verlag für Geschichte und Politik, Wien 1987.
- 4a Italienische Fassung: Confini di Stato - Affinità Culturali? Orientamenti di Valore di Austriaci e Altoatesini a Confronto; Social Survey 1986, Opinioni, Valori e Modi di Vita in Alto Adige. Risultati di una indagine rappresentativa, ASTAT, Bolzano/Bozen 1988.
- 3 Max HALLER, »Die Legitimation der sozialen Ungleichheit im Wohlfahrtsstaat«, *Journal für Sozialforschung*, 26 (3), 1986.
- 2 Max HALLER, »Sozialstruktur und Schichtungshierarchie im Wohlfahrtsstaat. Zur Aktualität des vertikalen Paradigmas einer Ungleichheitsforschung«, *Zeitschrift für Soziologie*, 15 (3), 1986.
- 1 Max HALLER/Wolfgang KÖNIG/Peter KRAUSE/Karin KURZ, »Patterns of Career Mobility and Structural Positions in Advanced Capitalist Societies: A Comparison of Men in Austria, France, and the United States«, *American Sociological Review*, 50 (5), 1985.

Bitte um Zusendung der angekreuzten Papiere an folgende Adresse:
Please mail indicated papers/reprints to the following address:

.....

Einsenden an/Send to:

o.Univ.-Prof. Dr. Max Haller
Institut für Soziologie
Karl-Franzens-Universität
Universitätsstraße 15/G4
8010 Graz/Austria

BUCHPUBLIKATIONEN / BOOKS

(Nur über den Buchhandel erhältlich / Available only through the book-trade)

Franz HÖLLINGER/ Markus HADLER, eds. (2012), *Crossing borders, shifting boundaries: National and transnational identities in Europe and beyond. Festschrift for Max Haller*. Frankfurt am Main/New York: Campus

Max HALLER/ Roger JOWELL/ Tom SMITH, eds. (2009), *The International Social Survey Programme 1984–2009. Charting the Globe*. London/New York: Routledge

Heinz FASSMANN/Max HALLER/David LANE, eds. (2009), *Migration and Mobility in Europe: Trends, Patterns and Control*. Cheltenham; Northampton, MA: Edward Elgar

Max HALLER (2008), *Die österreichische Gesellschaft. Sozialstruktur und sozialer Wandel*, Frankfurt/ New York: Campus Verlag.

Max HALLER (2008), *European Integration as an Elite Process. The Failure of a Dream?* New York/ London: Routledge.

Deutsche Ausgabe: *Die europäische Integration als Elitenprozess. Das Ende eines Traums?* Wiesbaden: VS Verlag für Sozialwissenschaften, 2008.

Helmut KUZMICS (2007), *Authority, State and National Character. The Civilizing Process in Austria and England, 1700-1900* (gem. mit Roland Axtmann), Ashgate: Aldershot/ Burlington 2007

Franz HÖLLINGER (2007), *Religiöse Kultur in Brasilien. Zwischen traditionellem Volksglauben und modernen Erweckungsbewegungen*, Frankfurt/ New York: Campus.

Dieter, REICHER (2003), *Staat, Schafott und Schuldgefühl. Was Staatsaufbau und Todesstrafe miteinander zu tun haben*. Aus der Reihe: Figurationen. Schriften zur Zivilisations- und Prozesstheorie Bd. 5, Wiesbaden: VS Verlag

Max HALLER, ed. (2001), *The Making of the European Union. Contributions of the Social sciences*, Berlin/ Heidelberg: Springer.

Franz HÖLLINGER (1996), *Volksreligion und Herrschaftskirche. Die Wurzeln religiösen Verhaltens in westlichen Gesellschaften*, Opladen: Leske + Budrich.

Max HALLER, mit Textbeiträgen von St. Gruber, J. Langer, G. Paier, A.F. Reiterer und P. Teibenbacher (1996), *Identität und Nationalstolz der Österreicher. Gesellschaftliche Ursachen und Funktionen, Herausbildung und Transformationen seit 1945, internationaler Vergleich*, Wien/ Köln/ Weimar: Böhlau.

Max HALLER/ Peter SCHACHNER-BLAZIZEK, Hrsg. (1994), *Europa – wohin?*

Wirtschaftliche Integration, soziale Gerechtigkeit und Demokratie, Graz: Leykam Verlag.

Max HALLER/ Rudolf RICHTER, ed. (1994), *Toward an European Nation? Political Trends in Europe*, Armonk, N.Y.: M.E. Sharpe.

Duane F. ALWIN/ J.W. BECKER/ James A. DAVIS/ Max HALLER/Franz HÖLLINGER/Roger JOWELL/ Manfred KÜCHLER/ Betty Hearn MORROW/ Tom W. SMITH (1990), *Attitudes to Inequality and the Role of Government*, Rijswijk: Samsom.

Max HALLER, ed. (1990), *Class Structure in Europe. New Findings from East-West Comparisons of Social Structure and Mobility*, Armonk, N.Y./London: M.E. Sharpe.

Max HALLER (1989), *Klassenstrukturen und Mobilität in fortgeschrittenen Gesellschaften. Eine vergleichende Analyse der Bundesrepublik Deutschland, Österreichs, Frankreichs und der Vereinigten Staaten von Amerika*, Frankfurt/ New York: Campus Verlag.